



Se están repartiendo los recursos, dice

Urge AMLO a investigar fideicomisos del PJ

| Por Sergio Ramírez

sergio.ramirez@razon.com.mx

El Presidente Andrés Manuel López Obrador urgió a la Secretaría de Hacienda y Crédito Público y a la Auditoría Superior de la Federación (ASF) investigar los fideicomisos del Poder Judicial, ya que comenzaron a repartirse para que cuando se apruebe la reforma judicial ya no tengan fondos.

“Según entiendo lo que están llevando a cabo es que ya se están repartiendo los fondos del fideicomiso, para que cuando se lleve a cabo la reforma, si es que se aprueba, ya no tenga dinero”, señaló el primer mandatario durante la conferencia de prensa matutina de este viernes.

Dijo que corresponde revisar a Hacienda el denominado Fondo de Reserva Individualizado (FORI) que integran los fideicomisos del Poder Judicial, pero más que nada al Poder Legislativo; “es un asunto que debería de atender con urgencia porque tardan mucho, no vaya a ser que resuelvan dentro de dos años”.

EL DATO

EL ÚNICO fideicomiso que se había determinado permaneciera, es el del Fondo de Apoyo a la Administración de Justicia que cuenta con un monto de 6 mil 104 mdp.

Sobre la autorización de un programa de retiro en el FORI, que fue avalado por el Consejo de la Judicatura para Trabajadores del Poder Judicial de la Federación, el mandatario federal dijo desconocer esa situación.

De acuerdo con el documento publicado en la página del Sindicato de Trabajadores del Poder Judicial de la Federación, personal de base podrá retirar 25 o 50 por ciento del saldo acumulado individualizado, reflejado en su Reporte Informativo FORI, entre el 11 de julio y 31 de octubre del presente año.

Por ello, López Obrador opinó que la investigación de la ASF sería de gran utilidad, ya que dará una muestra de quienes son los principales beneficiados de este tipo de acciones extraordinarias.

“Esto va a servir para saber a quienes incluye, y por qué utilizan a los trabajadores como parapeto, pero los que se

JEFE DEL EJECUTIVO afirma que solicitó a la SHCP y a la ASF averiguar si es legal retirar los recursos; planean acabarse el dinero de los fondos antes de que se apruebe la reforma, acusa



Foto: Cuartavideo

EL PRESIDENTE Andrés Manuel López Obrador, ayer en conferencia de prensa.

llevan más son los altos funcionarios. Si hay un fondo, una cosa es lo que pueda recibir de ese fondo, un trabajador de base, una oficinista, los proyectistas, que son los que trabajan y cuánto puede estar recibiendo un juez, un magistrado o un ministro, porque hay niveles”, subrayó.

Pidió que la Auditoría Superior determine si es legal que se repartan esos fondos de los fideicomisos del PJF entre los trabajadores, “pero si no lo es, pues tiene que intervenir el Poder Legislativo. Que se pronuncien (auditores) si es válido, si es legal o no”, demandó.

De nuevo se lanzó en contra de los altos funcionarios del Poder Judicial por sus salarios y prestaciones, ya que “puede ser que sea legal, pero inmoral, sin duda, porque los fondos de ahorro especial de los

jueces, magistrados y ministros del Poder Judicial son elevadísimos”, insistió.

La Cámara de Diputados aprobó en octubre del año pasado, el proyecto de decreto que extingue 13 de los 14 fideicomisos del Poder Judicial de la Federación por un monto de más de 15 mil millones de pesos.

Sin embargo, en diciembre pasado, el ministro de la Suprema Corte Javier Laynez Potisek suspendió la eliminación de dichos fideicomisos, al resolver la acción de inconstitucionalidad que presentaron senadores y diputados del PAN, PRI, PRD y Movimiento Ciudadano.